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R6年以後の生前贈与について

アーリークロス
相続相談室

相続時精算課税制度は今までどおり2500万円までは贈与
税が非課税となりますが、新設で暦年贈与と同じ110万円
の基礎控除枠ができました。
改正前は相続時精算課税制度を選択した場合はたとえ
100万円の生前贈与でも必ず申告をしないといけなかった
のですが、この基礎控除枠ができたことによって110万円ま
では申告が不要となり使い勝手が良くなったといえます。
また、相続時精算課税制度の110万円の贈与については相
続財産の対象とならないため、こちらの改正は減税の改正
となりました。
R6年以降は相続時精算課税制度を選択する人が増えると
予想しています。

R5年12月31日までの生前贈与については相続開始前3年
以内の贈与財産が相続税の対象となっていました。しかし、
欧米諸国に倣い相続開始前の7年間は生前贈与が無効とさ
れる改正となりました。

R6年1月1日以後の生前贈与について下記のよう
に大きく2点ルールが変わりました。
①暦年贈与：相続開始前7年以内に贈与した財産
は相続財産となる
②相続時精算課税制度：基礎控除110万円の枠
が新設

相談者

小山先生

小山寛史先生
相続・承継支援部 部長

副代表税理士

R6年より生前贈与に関するルールが変わったと
聞きました。どのように変わったのでしょうか？

結果として相続財産が増えることになるので増税の改正という
ことですね。②の相続時精算課税制度はいかがでしょうか？

 ①の暦年贈与についてはどう変わったのですか？

住所：〒810-0041 福岡市中央区大名2-4-22 新日本ビル5F
TEL：092-737-8588　HP:https://sakura-realty.com

Early's

Client 株式会社
さくらリアルティ 様

⑥リフレッシュ方法は何ですか？
ジム、水泳
⑦人を採用するときに見るポイン
トは何ですか？
伸びしろ
⑧今後の目標は何ですか？
社員の幸福
⑨座右の銘は何ですか？
努力に勝る天才なし
⑩趣味は何ですか？
ゴルフ

①事業内容
不動産
②経営理念
三方良し
③経営において苦労したこと
人材育成
④アーリークロスを一言でいうと
早い、的確、若い
⑤おすすめの本は何ですか？
龍馬がゆく ⑪尊敬する人物は誰ですか？

山中伸弥　スティーブ・ジョブス

LINE ご登録で
相続の無料相談
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Monthly Topic 

地方公共団体への営業は、新しいビジネスチャンスがいくつも存在してい

ます。

通常、地方公共団体からの仕事というと、「土木関連が多いのでは？」「う

ちのサービスは関係ないのでは？」と考えられている方も多いと思います。

ただ、実際には多岐にわたる仕事があります。例えば、外国人誘客アプ

リ開発やECサイトの構築、出逢い支援イベント企画運営などです。最近

では公立小学校のプール授業や戸籍・住民票の窓口業務、電話コールセ

ンターの運営も民間委託が増えています。

これは、行政サービスの多様化や専門知識の不足、職員の人数不足とい

った様々な要因から、地方公共団体が民間企業のノウハウを活用して、

効率よく質の高いサービス提供を目指している結果です。

最近では総務省で民間委託の推進等に関する研究会も行われているた

め、これからますます民間委託は増えてくると思います。

役場や公共施設の利用中に、「うちのサービス・商品で業務を効率的に

行える」「うちのサービス・商品を活用すれば地域の活性化に貢献できる」

と感じた際には、地方公共団体への営業も検討されてはいかがでしょう

か？思わぬビジネスチャンスがあるかもしれません。

皆さんこんにちは！アーリークロスのDXチームです。
2024年も始まったばかりですが、今回は「2025年の崖」という今後予測される経済損失に関する問題についてご説明します。「2025
年の崖」は、経済産業省のDXレポートで提起された概念です。デジタル技術を活用したビジネス推進が進む中、複雑で老朽化した既
存システムが残存することで、DXが実現できないのみでなく重大な経済損失を招く可能性があると指摘しています。その経済損失額
は最大12兆円とも言われています。
主な課題には、既存システムの老朽化、新技術への適応不足、IT人材不足、維持管理費の増加、サイバーセキュリティリスク、シス
テムサポートの終了、IT市場の急激な変化が挙げられます。これらの問題が解決されないまま2025年を迎えると、企業はDX推進に
制約を受け、デジタル競争で不利な立場に立つ可能性があります。
弊社のお客様は約9割が「クラウド会計」を導入されています。しかしながら、企業の経理業務は「会計」にとどまらず「支払管理」「給
与計算」「勤怠管理」「経費精算」など多岐にわたります。昔ながらの紙やExcelを主にして業務設計された経理業務は非効率であり、
生産性の低下が年々問題視されております。
会社の経理業務を刷新したい、事業が大きくなる事を見越して今のうちに経理業務を整備したい、DXとか分からないけど一度話を聞
いてみたいという方は是非、弊社の顧問責任者へご相談ください！

アーリークロスが届ける未来戦略

▷2025年の崖

はるか未来の世界。トランスヒューマンと呼ばれる新た
な人類は、精神体となり電脳世界で大量の情報と娯楽を
浴びながら過ごし、ときには現実世界で高機能の人工的
な身体を纏って活動していました。もちろん、なにかあっ
ても大丈夫なように精神体はバックアップ済みです。

そんな世界での「シンデレラ」や「竹取物語」、「さるか
に合戦」などが描かれるSF短編集です。

シンデレラは舞踏会で王子とアクション映画ばりの追い
かけっこをし、竹取の翁は狩衣をアーマーモードにチェン
ジ、凶暴な竹にウィルスを送り込むことで弱らせて竹を伐
る。そして星では猿と蟹……ではなく、資源をサルベー
ジしようと暴れるサルベージャなるロボットVS人類により
知性を付与されたカニやエビたち甲殻機動隊の戦い。

一見突飛なストーリーですが、個性豊かな登場人物と
軽妙な語り口でするする読めてしまいます。
「従属知性殻」「社交信号」など作中は知らない単語だ

らけなのに読んでいると光景をイメージできてしまう不思
議な感覚が味わえます。現代人としてスマホやインター
ネットに親しんでいるからでしょう。SFを普段読まない方
にもこの感覚を共有したくご紹介しました。

自分がいる世界がいつかこうなるかもしれない。想像
力がくすぐられる作品です。（出口 佳央里）

『トランスヒューマン
ガンマ線バースト
童話集』
三方 行成著
ハヤカワ文庫

Book Review
地方公共団体への営業のすすめ

業務改善ラボ
弊社のご支援実績を
多数掲載！

https://kaizen-lab.info

財務・DXで加速する成長を
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小西先生の 一言 しんどいことこそ価値のあること

ポジティブ、チャレンジング、スピード感がある、自責マインド、圧倒的当事者
意識を持つ、どれもとても良い価値観だと思います。こんな人と仕事したいで
すよね。しかし、よく考えればどれも辛いことばかりです。逆にしてみるとよく分
かります。ネガティブ、保守的、ゆっくり、他人のせいにする、他人事で生きる、
こんな価値観で生きれたらどんだけ楽でしょうか（笑）。友達にはなりたくな
いですが。「迷ったら茨の道を行け」、先日話を聞いた先輩経営者の言葉です
が、これは健全な価値観を持ち続けよということだと理解しました。しんどいけ
れど、正しいことを選択し続ける。これこそがかっこいい価値観、人間を作って
いくんだなと改めて感じました。

瀬川 俊
Shun Segawa

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
税理士法人アーリークロスの瀬川です。9月に広島の税
理士法人から移籍しました。よろしくお願いします。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
大学は広島なのですが、出身は熊本の天草です。海がきれ
いで、のどかなところです。イルカウォッチングが有名で
す。隠れキリシタン関連遺産が世界遺産になりました。

趣味は何ですか？
休みの日に温泉に行くのが好きです！広島にいたときは、
よく山陰や四国まで温泉巡りに行っていました。

好きな食べ物は何ですか？
何でも好きです！嫌いなものはありません。天草で育っ
たこともあり、子供のころから食べ慣れている新鮮な魚
介や山菜は大好きです。
 
好きなスポーツは何ですか？
広島にいたときに趣味程度ですが乗馬を嗜んでいました。 
馬の気持ちが分かる…とまでは言いませんが、そろそろ福
岡でも始めたいなと思っています。 

尊敬する人物は誰ですか？
夏目漱石に傾倒した時期があり、出版されているものは中
学・高校時代に全て読破しています。暗記するほど読みま
した。句読点やページ数まで頭に浮かぶほどでした。

今年の目標は何ですか？
ダイエットです！
去年 10 キロ太ったので、今年 10 キロ絞ります！！

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
医療法人の経験が多いので、医業経営は税務に限らず手広
く対応したいと思っています。また、M&A のご要望も多
く頂いているので、お客様の事業拡大を後押しできるよう
なお仕事をしたいです！ 

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
昨年9月に財務支援部に入社いたしました藤田洋海です。
どうぞよろしくお願いします。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
鹿児島県鹿児島市出身です。鳥刺しが美味しいです。
灰には随分悩まされましたが、やっぱり桜島の毎日違う
顔に圧倒されます。

趣味は何ですか？
子連れスポットを探して行ってみる。健康や美容のため
新しい食品や運動を試してみることも好きです。

好きな食べ物は何ですか？
肉じゃがやお味噌汁などの和食全般とカップ麺が好きです。 

特技は何ですか？
着物の着付けです。長いブランクで忘れかけていますが、
娘の成人式に着付けることを勝手に目標にしています。

座右の銘は何ですか？
「人生一度きり」です。やりたいことは今が旬と思い実行す
るようにしています。

今年の抱負・目標は何ですか？
健康に楽しく過ごす！子供たちとしっかり動ける体づくりをす
ることが目標です。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
覚えたての仕事や手順を確認しながら…の繰り返しの
日々ですが、早く慣れて早い仕事ができるように頑張り
ます。 
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「しゅん様」
高校時代のあだ名です。

藤田 洋海

Hiromi Fujita

「手帳は紙派」
頭の中を書き出すと
すっきりします。

092-406-5004
info@earlycross.co.jp
www.earlycross.co.jp

〒810-0001
福岡市中央区天神４丁目3番30号天神ビル新館


